



夢の規的は一世

皆さんは、イチロー氏(以下イチロー)を知っていますか?現在メジャーリーグの選手と言えば、大谷選手が有名ですが、私の中でのスーパースターは、どちらかと言えばイチローです。現役を引退し5年くらい経っていますが、現在は米大リーグのマリナーズで会長付特別インストラクターを務めながらも、日本の高校野球の指導もしていて、今年は、旭川の高校で練習会が行われました。そこでの指導の内容がいつも私が感じていたことにかなり近く、非常に共感できるものでしたので、皆さんに紹介いたします。少し考えてみてください。(以下部分抜粋)

口(学生を取り巻く指導の環境について)高校生で自分を導くのは難しい。でも結局自分しかいなくなっちゃう。だってそういう存在いないでしょ。ということは自分に厳しくせざるをえない。自分を高めていこうと思ったら。自分に厳しくできる人間、中にはいますよ。そうするとどんどん自分を厳しい方に持っていく、厳しい道を選ぶ、…(中略)…大変で挫折することもあると思うけど、そうなれたらめちゃ強くなる。でも導いてくれる人がいないと楽な方向にいくでしょ。自分に甘えが出て、結局苦労するのは自分。厳しくできる人間と自分に甘い人間、どんどん差が出てくる。…(中略)…自分を甘やかすことはいくらでも今はできちゃう。そうなってほしくない。いずれ苦しむ日がくるから、大人になって、社会に出てからも必ず来る。できるだけ自分を律して厳しくする。…(中略)…

□今の時代, 指導する側が厳しくできなくなって。何年くらいになるかな。…(中略)…これは酷なことなのよ。 高校生たちに自分たちに厳しくして自分たちでうまくなれって, 酷なことなんだけど, でも今そうなっちゃっているからね。…(中略)…誰に相談するの。自分の中で整理して進むしかないの?どうであってほしいと思う? 厳しくしてほしいって子もいるでしょ, 中には。…(中略)…

□自分たちを尊重してくれるのはありがたいんだけど,分からないこともいっぱいあるからもう少しほしいんだけどってない?あるよね。…(中略)…でも自分たちで厳しくするしかないんですよ。ある時代まではね,遊んでいても勝手に監督・コーチが厳しいから全然できないやつがあるところまで上がってこられた。…(中略)…でも,今は全然できない子は上げてもらえないから。上がってこられなくなっちゃう。自分でやらなきゃ。なかなかこれは大変…(中略)…

私の学生時代と今の先生方は違っています。厳しかった、とにかく怖かった。時には理不尽に感じたこともありましたが、いろいろなことを学んだ気がします。さらに、私が教諭だった最近と比べても、今の先生方の子供たちとの接し方の変化を感じています。怒鳴ることはほとんどなくなりました。できないのです。言葉を選び指導している姿がうかがえます。

そう考えると現在は、違った意味で子供にとって厳しい時代なのかも知れません。周りの人が厳しく接してくれることは少なくなっていますが、その分、自分の成長のために自分が自分に厳しさをもって生活していくことが必要になります。万が一、それを楽だと感じているのならなかなか向上はしていかないと思います。誰もが厳しく辛い経験はしたくないと思いますが、その厳しさに立ち向かい乗り越えようとすることが将来の力になると感じています。

自らが自らを簡単にあきらめない、辞めない、やり抜くようにしていく姿勢が大切ですね。

~東中の教育~ 人生の生きる"種まき"をし、"ひとりだち"をさせるための土台を築く

- 口目指す学校像 「教師も子どもも学び続ける学校」
- □目指す生徒像 「夢の実現に向け、表情豊かで主体的に考動する生徒」
- 口目指す教師像 「元気に丁寧に情熱をもち、子どものよさを伸ばす教師」

1月15日(月)3学期始業式「自分に厳しく」

23日間の冬休みが終了し、3学期がスタートしました。何より事故等のトラブルもなく、元気に始業式を迎えられたことを嬉しく思います。各学年代表が昨年度を振り返り、今年の抱負を発表しました。3学期は1年間の締めくくりであるとともに、来年度の橋渡しになる学期でもあります。自ら判断し、考え行動することで、更に自分を成長させてほしいと思います。さて、これまでの校長講話のなかで「自分や他人の良さを見つけよう」「笑顔を大切に」という話がありました。今年はそれに加え「厳しさ」を意識してほしいと思います。これからの未来を生き抜くためには、自分に厳しく、困難に立ち向かう力、それを乗り越える力も必要と考えています。この3つの力を身に付け「考動」する皆さんの姿を楽しみにしています。





札内東学園第2回中学校登校開催

12月19日(火)札内東学園の学習指導部の先生方が中心となり、今年度2回目となる校区小学校6年生の中学校登校を行いました。今回は数学科の授業体験と1、2年生の授業を見学しました。数学科では、中学校入学までに「できていて欲しいこと」として、四則計算の問題に取組ました。次に中学校で学習する単元のひとつで、負の数について学びました。それぞれ、得意不得意はありますが、数学の世界に惹き付けられ、とても楽しそうに授業を受けていました。2月5日(月)には3回目の中学校登校が予定されています。入学後、新入生が1日でも早く中学校に慣れ安心して学校生活が送れることを願っています。







目指す生徒像「夢の実現に向け、表情豊かで主体的に考動する生徒」

札内東学園乗入れ授業

1月19日(金)白人小、札内北小に中学校の教員が伺い、国語科の授業を行いました。この活動は札内東学園の取組のひとつで年に数回行われます。終始笑顔と緊張感をもって積極的に授業を受けていました。授業が終わった後、「中学校はペースが速くて大変だけど、頭をフル回転させました!」と嬉しいコメントもありました。





★がんばる東中生!★

第54回北海道中学校スケート大会 フィギュア競技の部 B クラス第1位



全十勝中学校冬季スピードスケート大会 女子 2,000mR 第3位

第54回北海道中学校スピードスケート大会 女子 1,500m 3,000m 第7位

北海道大会の結果により、4名の生徒が北海道 代表として、2月3日(土)から長野県エムウェーブで行われる、全国大会に出場します。心 より応援しています!



令和5年度 東学園(東中・白人小・北小)目指す子どものキーワード「考動」

2月行事予定

2 月刊尹 17		
1	木	安全点検の日 服務ミニ研修
'		生徒会活動日
2	金	1 学年学カテスト
		\ <u>\</u>
3	土	全国中学校スケート大会 バレーおおさか杯全十勝大会(よつ葉)
		ハレーののさかが宝干勝人会(より集) 全国中学校スケート大会
4	日	バレーおおさか杯全十勝大会(よつ葉)
		全国中学校スケート大会
5	月	新入生説明会・中学校登校
6	火	内科検診 2 学年体育特別授業
		全国中学校スケート大会
7	水	職員会議(年度末反省)
		小中里の高地
8	木	小中一貫・CS連絡協議会
		第3回漢字検定
9	金	職員会議(年度末反省)
10	4	
10	土	
11	日	
12	月	建国記念の日
		全十勝学年別卓球大会 公立推薦面接
13	火	公立推薦団技
		職員会議
14	水	
15	木	交通安全確認の日 <mark>服務ミニ研修</mark>
13		私立高校一般入試A日程1、2学年後期期末テスト
16	金	私立高校一般入試A日程
		1、2学年後期期末テスト
17	土	
		 全十勝新人スケート大会
18	日	
19		まくべつ教育の日
l a	月	
20	火	
21	水	PTA第2回常任員会・合同部会
		東学園合同部会
22	木	生徒総会
66	_	天皇誕生日
23	金	幕別町吹奏楽交流会(札内東中)
24	土	
25	日	
26	月	
27	火	
20	حاد	
28	水	
29	木	
Ľ		

3学年入試情報

この冬休み期間中から入試が始まっています。16日(火)には管内私立高校推薦入試が終了し、2月13日(火)公立高校推薦入試、2月15日(木)私立高校一般入試、3月5日(火)、6日(水)には公立高校一般入試が行われます。3年生は冬休み中も自ら学校に赴き、面接練習や学習に取り組んでいました。(これが考動!)今まで積み重ねてきた成果を、しっかり発揮できることを、心から願っています。



学園・学校評価の結果について

12月にご協力いただいた学園・学校評価 アンケートの結果を別紙でお知らせいたしま す。この結果を真摯に受け止め、今後教育活動 のより一層の改善・充実に努めてまいります ので、変わらぬご理解とご支援を賜りますよ うお願い申し上げます。

PTA 常任委員会・合同部会について

標題の件について、下記のとおり開催します。ご担当の皆さまには、来月改めて文書でご 案内いたします。

日時:2月21日(水)19:00~

場所:体育館(常任委員会)

教 室(各部会)

※体育館玄関からお入りください。

※上履きの持参をお願いします。